

Anteanoche salieron en dos buses a Santiago

# 32 relegados abandonaron antes de tiempo Pisagua

- Decreto del Ministerio del Interior suspendió el castigo.
- Oficiales de Carabineros confirmaron la salida del grupo.

Antes del tiempo legal abandonaron el puerto de Pisagua los 32 relegados castigados por desórdenes.

rumbo a Santiago, en dos buses que salieron anteanoche, a las 22.00 horas.

Un decreto del Ministerio del Interior suspendió el castigo que deberían cumplir el martes 28 de junio, habiendo ingresado al lugar de relegación el 28 de marzo pasado.

La Prefectura de Carabineros de Iquique confirmó ayer la salida de 32 personas desde la localidad de Pisagua, informando que durante su permanencia no se registraron problemas.

Trascendió que uno de los relegados, Ricardo Fletcher, fue traído desde el pueblo de Camiña para ser embarcado junto a los demás, habiendo sido separado por razones de seguridad personal.

La nómina de los 31 relegados es la siguiente: José Avello, Jorge Altamirano, Juan Araya, Nolberto Cáceres, Alejandro Cisterna, César Cubillos, Marcelino Solís, Claudio Yáñez, César Fuenzalida, Juan Carlos Ibáñez, Gastón Hidalgo, Ramón Hurtado, Washington Lara, Ximena León, Rubén Manríquez, Antonio Muñoz, José Núñez, Mario Pinto, Julio Parra, Ricardo Scheihina, Alvaro Mora, Antonio Rodríguez, Omar Rosales, Miguel Sánchez, Sergio Sáez, Humberto Fernández, Javier Sáez, Sergio Unda y Santiago Verdugo.

FINAL

La

# ESTRELLA

de IQUIQUE

FUNDADO EL 1° DE DICIEMBRE DE 1966  
AÑO XVII - N° 5.990    PRECIO (IVA incluido): \$ 15,00  
IQUIQUE, VIERNES 24 DE JUNIO DE 1983